

Il est entendu que la Compagnie devra appliquer les prix ci-haut mentionnés au compte de l'éclairage des rues, actuellement en litige, du 1er janvier 1909 jusqu'à la date du nouveau contrat. Ladite Compagnie devra aussi remplacer les lampes qui ont été déplacées du service de l'éclairage des rues et installées dans le plus court délai possible autant de lampes additionnelles que la Ville requerra durant la période projetée à ses frais et dépens.

Il est aussi entendu qu'en tout temps pendant la durée du présent contrat, le surintendant du service de l'éclairage aura le pouvoir d'ordonner à la Compagnie d'installer un circuit d'essai d'un genre de lampe différent de celui actuellement en usage, pourvu que la Ville garantisse à la Compagnie qu'elle commandera de nouvelles lampes en nombre au moins égal à celui requis pour tel circuit.

Ledit circuit sera maintenu en opération par la Compagnie pendant une période de quatre (4) mois, et il devra être tenu des registres où seront soigneusement consignés le coût du nouveau service ainsi que le coût du service d'un circuit adjacent de lampes étalons. Ces registres seront accessibles en tout temps au surintendant, et si, comme résultat de cette expérience, il est constaté que le coût du nouveau système n'est pas plus considérable que celui de l'ancien système, le surintendant aura le droit d'exiger que toutes les lampes qui seront par suite commandées par la Ville soient du même modèle que celles dont on aura fait l'essai, comme susdit, pourvu que dans tous les cas il soit commandé un nombre au moins suffisant pour remplacer sur un circuit toutes les lampes du modèle actuel, lesquelles seront gardées en réserve pour être utilisées sur d'autres circuits.

Le présent contrat, même s'il est accepté par la Compagnie, sera sujet à un devis qui sera incorporé dans un règlement de la Ville de Montréal et qui sera pris en considération et voté de la manière ordinaire.

Afin de lier les parties à l'arrangement qui sera contenu dans le règlement projeté, un acte notarié renfermant toutes les clauses et conditions, tel que dûment adopté par le Conseil, sera préparé, approuvé et signé par lesdites parties, y compris toutes les Compagnies d'éclairage électrique exploitées par la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" ledit acte comprendra aussi les interventions des Compagnies ci-dessus dénommées.

Le tout, néanmoins respectueusement soumis,

H. B. YATES,

JAMES MCKENNA,

EMERY LARIVIÈRE, S. R.

HONORE MERCIER, S. R.

Chambre de la Commission,

Hôtel de Ville,

Montréal, 2 novembre 1909.

It being understood that the Company shall apply the above rates on street lighting accounts, now in dispute, from January the 1st, 1909 to the date of the beginning of the new contract. The said Company shall also immediately replace the lamps that were removed from the street lighting service and also place, within the shortest possible delay, as many additional lights that the City may require during the period of the proposed contract, at their own cost and expense.

It being also understood that at any time during the continuance of this contract the Superintendent of the Light Department shall have the power to require the Company to install a trial circuit of any one type of lamps, different from that presently in service, provided that the City guarantee to the Company orders for new lamps at least equal to the number required for such circuit.

Said circuit shall be operated by the Company for a period of four (4) months and careful records shall be kept of the cost of said operation as well as of the cost of operating an adjacent circuit of the present system of lamps. Such records shall be accessible to the Superintendent of the Light Department, at any time, and if it is determined as a result of such experimental operation that the cost of the new system is not greater than that of the old system, the Superintendent of the Light Department shall have the power to require that all further lights ordered by the City for extensions, shall be of such type, provided that in every case a number of lamps at least sufficient to replace all the present type of lamps on one circuit be ordered; such old lamps being held for extensions to other circuits.

The present contract, if accepted by the Company, shall be subject to a specification which shall be embodied in a By-Law of the City of Montreal considered and voted upon in the ordinary manner, and which shall alone be the basis of the contract.

In order to bind the parties to the agreement contained in the proposed By-law, a notarial deed, embodying all the clauses and conditions of the By-law, as duly adopted by the Council, shall be prepared, approved and signed by the said parties, including all the Electric Light Companies operated by the Montreal Light, Heat & Power Co. The said deed shall also contain the interventions of the above mentioned Companies.

The whole, nevertheless, respectfully submitted.

H. B. YATES,

JAMES MCKENNA,

EMERY LARIVIÈRE, U. R.

HONORE MERCIER, U. R.

Committee Room,

City Hall,

Montreal, November 2nd, 1909.

| | |
|---------|--|
| \$25.00 | — Lam. per sq. ft. per month per year |
| 38.00 | — Lam. 66 C. B. lamps per month per year |
| 34.00 | — Lam. 32 C. B. lamps per month per year |
| 32.00 | B — Lamp. 16 incandescent lamps, 100 watts, inc. |
| 30.00 | B — Lamp. 16 incandescent lamps, 100 watts, inc. |
| 28.00 | B — Lamp. 16 incandescent lamps, 100 watts, inc. |
| 26.00 | B — Lamp. 16 incandescent lamps, 100 watts, inc. |
| 24.00 | B — Lamp. 16 incandescent lamps, 100 watts, inc. |
| 22.00 | B — Lamp. 16 incandescent lamps, 100 watts, inc. |
| 20.00 | B — Lamp. 16 incandescent lamps, 100 watts, inc. |
| 18.00 | B — Lamp. 16 incandescent lamps, 100 watts, inc. |
| 16.00 | B — Lamp. 16 incandescent lamps, 100 watts, inc. |
| 14.00 | B — Lamp. 16 incandescent lamps, 100 watts, inc. |
| 12.00 | B — Lamp. 16 incandescent lamps, 100 watts, inc. |
| 10.00 | B — Lamp. 16 incandescent lamps, 100 watts, inc. |
| 8.00 | B — Lamp. 16 incandescent lamps, 100 watts, inc. |
| 6.00 | B — Lamp. 16 incandescent lamps, 100 watts, inc. |
| 4.00 | B — Lamp. 16 incandescent lamps, 100 watts, inc. |
| 2.00 | B — Lamp. 16 incandescent lamps, 100 watts, inc. |